



Snow Shuttle de luxe

Der moderne Ein- und Zweisitzer der Shuttle Familie jetzt auch mit innovativem Lenksystem



- modernes Design mit stoßgedämpftem Lenksystem für optimale Spurtreue
- hochwertiger, doppelwandig geblasener Kunststoff für verbesserte Stoßdämpfung und Stabilität
- eine bequeme und sichere Sitzposition durch Griffmulden im hinteren Sitzbereich und eingearbeitete Fußablagen über die gesamte Kufenlänge
- innenlaufende Edelstahlkufen für exzellente Gleiteigenschaften bei allen Schneeverhältnissen
- geeignet für Kinder, Jugendliche und Erwachsene allen Alters und Größen
- hochwertiger, kälte- und lichtbeständiger Kunststoff
- passendes Zubehör:
 - Anti-Rutschknoppen zur Erhöhung des Sitzkomforts, Art.-Nr.: 05360

The modern one and two seater in the Shuttle line, now with an innovative steering system



- modern design with shock absorbing steering system for ideal tracking capability
- high quality, double wall blown plastic for improved shock absorption
- comfortable and secure seating thanks to recessed hand holds at the back of the seating area and integrated foot rests above the entire length of the runners
- internal stainless steel runners for excellent sledding properties for all types of snow
- appropriate for children, young adults and adults of all ages and sizes
- made of high-quality, cold- and light-resistant plastic
- appropriate accessories:
 - anti-slip knobs for increasing seating comfort, Item Nr. 05360

KHW Kunststoff- und Holzverarbeitungswerk GmbH

Alte Lage 1 a
98716 Geschwenda

Fon: +49 (0) 36205 749 -0 FAX: +49 (0) 36205 74934

www.khw-geschwenda.de info@khw-geschwenda.de